

Régate. Bord à bord ce week-end

3 octobre 2015



Pour la onzième année consécutive, l'Association des ports de plaisance de l'Atlantique (APPA) réitère sa régata annuelle, la Bord à bord. Cette manifestation conviviale et sportive se déroule ce week-end dans les eaux belliloises. Jeudi soir, au VVF, une réception de la commune réunissait les concurrents. Hier, 21 bateaux étaient finalement au départ du port de Palais. Direction Sauzon pour naviguer et puis se retrouver à un grand pique-nique, à midi sur la cale. Les 140 concurrents disputeront en alternance parcours côtiers et parcours techniques.